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下
した

の パズルから 言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう。 

その 言葉
こ と ば

を、漢字
か ん じ

の 下
した

に 書
か

きましょう。 

一  八  百 

千  四  万 
 

 

 

 

 

 

 

 

おまけ:一
いち

番
ばん

 大
おお

きい 数
すう

字
じ

は どれですか。：万
まん

 

り せ け よ す せ 

そ い み ん つ む 

き ち れ は ち ま 

せ と こ も ん て 

た ん ひ や く ひ 

る わ さ め し ほ 

こと ば       さが 

 

 

 

 

いち  はち   ひゃく 

せん  よん  まん 


